

北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨

グループ名	グループ2	出席委員数	5名
日時	平成23年11月21日(月) 19時00分～21時30分		
場所	北方町役場3階 第2会議室		
<p>【協議事項】 (テーマ等)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・全体会に向けた配布資料の説明 ・今回まとめる協議内容について <ol style="list-style-type: none"> 1. 子どもの医療費無料化について <ul style="list-style-type: none"> ・対象の子どもが居ない皆さんにとっては関心事ではないと思われる。今までに出た意見を保護者会やPTAで話し合い、深めていくので、この会での協議は終わりにしてはどうか。 ・当事者の知人がいなくて、意見が聞こえてこないなので、どの程度ホットな問題なのかが感じ取れない。 ・必要であれば、協議はすべきだと思う。 ・世代によって、考え方は違うので、どうするか。引き続き協議で。 2. 保育料について <ul style="list-style-type: none"> ・引き続きこの料金を維持してもらいたい。 ・税制改正で扶養控除が無くなることによって、保育料の基準となる所得税額が上がるはずなので、保育料額の段階に影響することのないように検討をしてほしい。 3. 児童館について <ul style="list-style-type: none"> ・設計の段階から親が参加し、意見を聞いてもらえるとよいと思う。 ・お年寄りも集えるような福祉との連携の仕方について引き続き協議で。 4. きらり・図書館について <ul style="list-style-type: none"> ・他市町村と比べても静かで、利用しやすい図書館だが、駐車場がほしい。 ・取り壊した県営団地の跡地に設けてはどうか。 5. 公共施設について <ul style="list-style-type: none"> ・県営団地の広い跡地があるので、その利用方法や集約して建設するとよい複合施設についてこれから協議してはどうか。 6. もちのき作業所について <ul style="list-style-type: none"> ・あの作業所での商品作りは、制限があって難しい。食べ物は要件を満たさず、保健所の許可が下りないし、ゴキブリ団子も薬品関係の法の改正で作れなくなっている。 ・マーサにあるような店が出せるとよいのではないか。 ・考えるにあたっては、施設を見学したほうがいいのかもかもしれない。 7. 学校給食について <ul style="list-style-type: none"> ・充実しているので、このまま続けてもらうよう要望したい。 8. 小学校について 			

- ・ 事件も起きていて、子どもの安全を考えると、閉鎖的にならざるを得ないのか。
- ・ 学校では、決まった数日を地域に開放して、見に来てくださいということをしている。
- ・ 関係委員をされている方には通知されているかもしれないが、地元一般の人には周知されてないのではないか。
- ・ 以前は、出入り自由だったが、最近は、子どもに忘れ物を届けるのにも、職員室を通して名札を下げていかなければならない。
- ・ 門を閉めなければいけない、又、開けなければいけない（閉鎖するか開放するか）で学校側も対応に大変なのではないか。
- ・ 孫を見に行ったおじいちゃんが不審者にされるようでは困る。
- ・ 親としては知らない人に入ってほしくない。
- ・ 親以外で校内を見たいかと言われれば、孫がいれば見に行きたいと思うかもしれないが、そうでなければ足を運ぶことはないのではないか。

9. 住民健診について

- ・ 安い健診料は引き続きお願いしたい。
- ・ 受診率を上げるためにはどうしたらよいか。
- ・ 健診が平日なので行けない。電話予約も平日で勤務中。延び延びになってから予約電話すると、定員オーバーで受診できない。
- ・ 病院の都合もあって、平日なのか。
- ・ 予約なしでできないか。
- ・ 来診者が片寄ると、対処しきれないことも起こりうるのでムリだろう。
- ・ 夫が社保で、その妻が主婦の場合どうしているのか。
- ・ 最近は、扶養になっている妻は、夫の職場で受けられるようになった。
- ・ 町では数年前、未健診者がないように、調査票を送って町の健診を利用される方の把握を行なった。
- ・ そのアンケートや受診実績で、次の案内もしている。

10. 健康増進について

- ・ ウォーキング人口は増えている。
- ・ 北方にウォーキングクラブもある。
- ・ ウォーキングは個々で頑張るものではないか。おしゃべりしながら連れだつてトロトロ歩いている女性の方たちを見かけるが、それでは体の健康のためにはならないのではないか。
- ・ おしゃべりもストレス解消で健康のための一つとしてよいのではないか。
- ・ きらりなどで、いろいろな講座が開かれていてよいと思う。

11. ゴミについて

- ・ 金属は缶だけ。フライパンや書類ファイルの綴り金具などそれ以外は粗大ゴミ。
- ・ 粗大ゴミは、10kg 400円だと10kgになるまで家で溜めておかなければならないので困る。

- ・自分でゴミを抱えて体重計で計って行くが、リサイクルセンターでオーバーしていると判断された時は悲しい。
- ・10kg単位ではなく、1kg単位で設定してはどうか。
- ・リサイクルセンターの車載計量器が対応できない。
- ・1袋詰められるだけ詰めていくらにするとわかりやすいのではないか。
- ・他市町村のリサイクルセンターを見学してはどうか。
- ・実家の長野県では、今ここにあるパックお茶についているストローもその袋も可燃ごみではない。惣菜や生ものの包装ラップについているシールを分別するところもあるらしい。
- ・家庭で溜めておくのは大変なので、地域ごとに細かく集積所が作ってあって、こまめに出しに行けるところもある。
- ・北方はまだまだ分別やリサイクルが甘い

12. 町の活性化について

- ・旧十六銀行北方支店の土地は民間に売却されたいらしい。
- ・県営団地跡地に長良公園のような大きい公園を造ってはどうか。
- ・道の駅は作れるのか。
- ・タベが池公園は道路に面していないので、道の駅は作れない。
- ・島大橋が無料になる曲路(関ヶ原線沿い)や、高屋西部区画整理地(本巢縦貫道沿い)はどうか。
- ・タベが池公園をきれいにできないか。
- ・都市公園の整備は順次進めている。遊具を入れたり、トイレを水洗化したり。
- ・設置遊具にばらつきがあるので、どこへ行っても同じものが揃っているように大々的に設置してほしい。
- ・遊具などが様々なのは、公園にも個性を持たせてあるのではないか。
- ・例えば中央公園のように、芝生の傾斜も中途半端。利用できない。
- ・長良公園ほどはムリだとしても浅木公園は結構気に入っていて理想。
- ・ボール禁止が多いので、ボールで遊べるような公園がほしい。
- ・門前市は土日に当たれば家族連れもあるが、平日は年配者ばかりで集客がない。
- ・ひまわり畑は、世話人が居ないと難しい。
- ・文化祭は、若い人も多いのではないか。小学生の作品展示や幼児の舞台出演もあり、若い親さんたちでも賑わっている印象を受けた。
- ・未来タウンについても言えるが、南の高屋地域の住民にはなじみがない。わざわざ行くことはあまりない。
- ・メインがないのではないか。
- ・未来タウンには、知らない年配の演歌歌手の出演ばかり。
- ・子ども向けのキャラクターショー(〇〇レンジャーやプリキュアなど)は喜ばれ、人が集まるのではないか。
- ・若い人が集まりそうなゲストを検討してほしい。

13. 生涯学習や町民自主活動について

- ・町民として何か提案できないか、今後の協議で考えていく。

14. 地域のつながりについて

- ・独居にしても老夫婦にしても、発会した高齢者見守りボランティア北方がどこまで立ち入れるかが課題。
- ・どこまでやるにしても、声かけは第一歩として大切重要なこと。

15. 公共バスについて

- ・アピタは生活用品が揃う店として必要。
- ・アピタ駐車場でのバスターミナル設置は提案したい。
- ・アピタ内の店舗スペースの空きが出ているが、活性化は引き続きで。
- ・岐阜大学病院行きのバス路線も提案したい。
- ・大野穂積線の存続は厳しい。沿線市町村でバス会社に補助を出している。
- ・運賃収入が増えないと赤字になるばかり。

16. 交差点について

- ・カネスエの南東、旧県道と岐阜信用金庫の信号から来る道が交わる場所は危ないので、引き続き信号の設置を求めていく。
- ・本巣縦貫道の岐阜信用金庫前の交差点も右折レーンや右折信号を求めていく。

- ・以上の協議で、次回の全体会の報告原稿をまとめる

・次回開催日について

12月17日（土）午後10時から 全体会 役場第4・5会議室